



FORMULA NEWS

Tag der offenen Tür im Tanzstudio



Unsere Ballettgruppe

Gegen Mittag war dann der Tag der offenen Tür beendet und es begann das große Aufräumen. Wir danken auch Jessica und Sarah von der Gruppe Mixed, die die Besucher am Eingang begrüßten und für Fragen bereit standen. Alle halfen dann fleißig mit, denn die Teppiche mussten eingerollt, die Stühle ins Lager geschleppt und die Küche gewienert werden. Unterm Strich können wir sagen, dass es ein erfolgreicher Tag der offenen Tür war. Hoffen wir nun, dass sich auch viele neue kleine Tänzer anmelden.



Am 1. September fand unser Tag der offenen Tür im Tanzstudio statt. 10.00 Uhr begann unsere Ballettgruppe unter der Leitung von Alexandr Morzov. Sie zeigten Einblicke ins Training sowie ihre Tänze. Der Saal füllte sich immer mehr, so dass wir noch einmal viele Stühle heran schleppen mussten. 10.30 Uhr waren die Steppkes und Little Dolls gemeinsam an der Reihe. Auch sie zeigten Ausschnitte aus ihrem Trainingsprogramm sowie die Tänze, Gummistiefel, Bibi und Tina, Blinde Kuh sowie Heißer Sommer. Vor allem die kleinen Besucher waren begeistert und wir hatten im Anschluss viele Neuanmeldungen im Alter zwischen 3-5 Jahren. Nun machten wir einen Alterssprung, denn auch unsere Senioren waren gekommen. Sie zeigten, mit welchen Fitness-Geräten wir in den Seniorensportkursen arbeiten. Unsere Seniorentanzgruppe präsentierte dann drei Tänze und auch sie bekamen viel Applaus. Den Abschluss bildeten die Happy Dancer. Leider waren es nur 5 Kinder. Aber sie machten ihre Sache ganz toll und zeigten ihre Tänze Fee und, Strandpiraten. Sie wagten sich sogar an ihren neuen Tanz „Bonbons und Schokolade“, an dem sie derzeit arbeiten. Sie sind mit Begeisterung dabei und werden diesen Tanz bestimmt bald auf einer großen Bühne zeigen können.



Die Little Dolls gemeinsam mit dem Steppkes beim Gummistiefel-Tanz